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岐阜県立恵那農業高等学校 

学 校 長  伊藤 昭嘉 

学校住所  岐阜県恵那市大井町２６２５番地の１７  電話 0573-26-1251 

 

１ 会 議 名  恵那農業高等学校運営協議会  （第３回） 

 

２ 開催日時  令和３年２月１２日（金） 書面開催 

 

３ 参加者  委  員  大宮 康一 様 

井上  守 様 

岡庭  隆 様 

小椋日南恵 様 

熊﨑 健一 様 

西尾 浩余 様 

鳴海 恵巨 様 

加納 夕子 様 

                                                                   

             学 校 側    伊藤 昭嘉 校長      大矢 英樹 教頭 

牧野 久智 事務長     水野  歩 教務主任 

安藤 正徳 進路指導部長  河島 隆浩 生徒指導部長 

波多野祥子 特別活動部長  野村 祐作 農場長 

 

４ 会議の概要（協議事項及び委員からの意見・要望・評価等） 

 １）今年度の学習指導の取組について 

  ・タブレット等の導入による、今後の更なるＩＣＴ活用に期待します。 

・生徒一人一人の可能性を引き出す、本校の理念に敬意を表します。 

       

２）今年度の進路指導の取組について  

・大学等への進学の雰囲気を高めていくことは、少子化の中で重要だと思います。様々な知 

識や技術を身に付けた後、地元に戻ってきてくれることを期待します。 

・コロナ禍で校外での活動や外部人材の活用が難しく、工夫して代替措置を講じられたと思 

うので、また情報提供をお願いします。 

・特に進路指導について、教員の苦労が伝わってきます。生徒が、本当にしたいことを自ら 

見出すことができるよう、導いてください。 

     

３）今年度の生徒指導及び教育相談の取組について 

   ・よく指導されていると感じました。 

   ・組織的な生徒指導や教育相談体制が整っており、校風に魅力を感じて本校で学んでみたい 

という中学生も多く、人気のある学校だと思います。 

           

 ４）今年度の特別教育活動の取組について 

   ・コロナ禍の中で頑張っていると思いました。 

  ・自己肯定感や自己有用感を育むことが重要であると思います。 

        

５）今年度の農場運営の取組について 

   ・「日本農業アクション大賞」で最優秀賞を受賞した事は、もっと強調すべきだと思います。   

   ・地元に密着した学びが、地域の未来を担う人材の育成につながっており、貢献度の高い学 

校だといつも感じています。 



  ・外部とのつながりをうまく活用し、実績を確実に形として積み上げている取組がすばらし 

いと思いました。 

  

５ 会議のまとめ 

  第３回学校運営協議会は、第２回に続き、新型コロナウイルス感染防止のために書面開催とし 

ました。コロナ禍での本年度の教育活動並びに学校運営に対して、貴重なご意見を頂戴するとと

もに、今後のＩＣＴ教育の推進など、新たな教育の可能性についてご提言をいただきました。 

 

 


